## Jahresbericht 2022 – Trachtenverein Sonntag



Das Jahr 2022 starteten wir mit zwei freudigen Ereignissen. Im Jänner durften wir jeweils einen Stammbaum zur Geburt von Anna-Katharina Türtschers Tochter in Hohenems und Melanie Rüttimanns Sohn in Seeberg stellen. Ein trauriges Ereignis hingegen war die Beerdigung von Otto Hartmann im Februar, wozu wir in Tracht ausrückten.

Am 19. März fand unsere Jahreshauptversammlung im Gasthaus Kreuz in Buchboden statt. Da wir seit 2019 keine Jahreshauptversammlung mehr abhalten konnten, gab es sehr viele Ehrungen. Es war ein toller Abend!

Im Frühjahr begannen wir mit unseren wöchentlichen Tanzproben sowie den einmal im Monat stattfindenden Heimatabenden im Weißen Kreuz. Insgesamt zählen wir bis Dezember 18 Proben und 10 Heimatabende.

Anfang Mai durften wir die Hochzeit von Obteam-Mitglied Verena Wetzlinger und ihrem Mann Mathias begleiten. Vielen Dank, dass wir an diesem wunderschönen und besonderen Fest teilnehmen durften, es war uns eine große Ehre!

Der Sonnatager Sommer-Hock fand am 30. Juli wieder wie gewohnt am Schulplatz statt. Für Unterhaltung sorgte die Trachtengruppe Silbertal, später verwöhnte uns Gerold Burtscher mit seiner Musik.

Eine besondere Freude war es für uns, dass wir im August zum Kapellenfest am Stein eingeladen wurden, wo wir unsere Tänze und Schuhplattler vor einheimischem Publikum präsentieren durften.

Am 11. September feierten wir die Gedenkmesse zur Trachtenheiligen Notburga mit anschließender Agape in der Pfarrkirche Sonntag. Rund um unsere Musikantinnen entstand zu diesem Anlass ein kleiner Chor, welcher die Messe besonders feierlich gestaltete.

Natürlich gab es auch sonst übers Jahr zahlreiche Ausrückungen mit und ohne Tracht. Neben kirchlichen Ausrückungen waren wir beim großen Bockbierfest-Umzug in Frastanz dabei, haben Arbeitsstunden für die Gemeinde geleistet und ein paar von uns ließen sich für das umfassende neue Vorarlberger Trachtenbuch fotografieren, welches

im Mai erschienen ist. Zum Jahresabschluss fand am 7. Dezember ein gemeinsamer Bowlingabend statt.

Eine Herausforderung für unseren Verein ist die Mitgliedersuche. Ein paar zusätzliche Tänzerinnen und vor allem Tänzer wären sehr wünschenswert. Im Oktober haben wir deshalb Schnupperabende veranstaltet, wodurch wir zwei neue Mitglieder gewinnen konnten.

Abschließend möchten wir DANKE sagen: Unseren Vereinsmitgliedern für ihren ehrenamtlichen Einsatz sowie der Gemeinde Sonntag für die jährliche finanzielle Unterstützung.

Wir wünschen allen Leserinnen und Lesern ein glückliches und gesundes neues Jahr und freuen uns auf ein neues, spannendes Vereinsjahr 2023!



